

**Samedi 18 et dimanche 19 janvier 2025, près de 10 000 personnes ont investi le Centre des expositions du Mans pour la sixième édition du Geek Life. Au programme de cette grande fête de la pop culture et de la culture vidéo-ludique, de nombreuses animations étaient proposées. Le festival a notamment offert de belles rencontres avec en tête d’affiche la chanteuse et comédienne mancelle Hélène Rollès, les Youtubers Le Bouseuh et Dobby, ou encore, Jacky du Club Dorothée. De quoi ravir toute la famille.**



Jacky, Hélène Rollès et Jean Paul Césari.



Jean Paul Césari et Jacky.



Jacky et Hélène Rollès.

Un vent de nostalgie a soufflé sur le Geek Life lorsque Hélène Rollès, Jacky, visage emblématique du PAF\*, et Jean Paul Césari sont montés sur scène pour raconter leurs souvenirs des années Club Dorothée. La chanteuse/comédienne et le chanteur sont ainsi revenus sur leurs début et les moments marquants de cette période de leur vie.

« **AB productions est une véritable famille pour nous** » (Jean Paul Césari, interprète du générique de *Nicky Larson*)





Dobby et Le Bouseuh

« **Nous sommes venus en famille, les enfants étaient heureux de rencontrer Le Bouseuh et nous Hélène et Jacky, pour un retour en enfance** » (Stéphanie et Mickaël)

Les Youtubeurs **Le Bouseuh et Dobby** étaient également de la partie au Centre des expositions du Mans. Ils ont vécu deux journées intenses pour rencontrer leurs abonnés. Après avoir participé au GP Explorer sur le circuit Bugatti (Le Mans) Romain, alias le Bouseuh, a apprécié ce retour en Sarthe où il a passé une partie de son enfance. « **Entre 7 et 10 ans, j'ai vécu à Sillé-le-Guillaume. Je garde un très bon souvenir de la ville et de son lac, coco plage** », a confié le créateur de contenus.

« **Chacun peut être celui qu'il a envie d'être, sans se faire juger** » (Franck, cosplayeur)

« **Se promener et croiser Bellatrix Lestrange, Mario, Livai, ou encore, un viking ce n'est possible qu'au Geek Life !** », lâche une festivalière. C'est cette liberté d'être soi qui est plébiscitée par les cosplayeuses et cosplayeurs qui, durant le week-end fédérateur, sont vêtues aux couleurs de leurs personnages préférées, sans aucune crainte de subir des jugements de regards extérieurs.





Chantal Baroin, comédienne de doublage.



Nul doute que le Geek Life promet encore de beaux moments. Après s'être exporté à Laval en septembre 2024, c'est au tour de **Lorient (Morbihan) d'accueillir le festival les 17 et 18 mai prochains, puis de la ville de Blois** (Loir-et-Cher) en octobre 2025.

**Texte et photos : Mattéo LEBRETON.**

\*PAF : paysage audiovisuel français.

Ce diaporama nécessite JavaScript.



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)